

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711146 - HERDIANTI RUWAIDAH AMALIYAH

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	anamnesis lengkap, tapi kenapa implant masih menjadi pilihan? kan ada riwayat kanker
ANC	tdk melakukan : cuci tangan WHO tdk dilakukan dr awal pemeriksaan, px genetal itu tdk rutin loh dik, ini tdk ada keluhan tsb kenapa kamu cek genetal? UK salah loh dik, px penunjang hanya 1, kapan kontrol ulang?
IMPLAN	Plastik IUD tidak steril, jgn di campur meletakkannya dg benda yg steril. Yg steril IUD di dalamnya. Saat memasang cunam posisi tangan tengadah. Sonde pun. demikian utk cegah dorongan yg bisa sebabkan perforasi. Saat memasang IUD pendorong tidak didorong, tapi ditahan, inserter yg ditarik ke belakang agar lengan lepas.
IMUNISASI	riwayat kelahiran belum ditanyakan//pilihan imunisasi pertama tidak tepat, imunisasi yang kedua sesuai, caranya tidak sesuai juga// sebaiknya pilih salah satu paling tepat dek imunisasinya krn 2 imunisasi tsb tidak boleh dicampur//edukasi kurang lengkap
IPM Gyn BV	anamnesis kurang lengkap belum menanyakan RPK dan keluhan lain yg relevan, untuk penggalian kebiasaan sdh ok,,posisi pemeriksaan tidak lege artis (lakukan sambil duduk y),diagnosis kerja sudah tepat tapi tidak lengkap (menyebutkan candidiasis vaginalis)
IPM PEDIATRIC 1	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan lengkap dan benar, menentukan diagnosis dan DD dengan lengkap, Tidak merujuk ke Sp. A
IPM PEDIATRIC 2	ax jangan lupa riw pengobatan ditanyakan oke px :bagus cuci tangan sbml dan stlh px, px oke. dx oke dd oke tx oke edukasi tambahkan bagaimana cara penggunaan oralitnya
IPM PSIKIATRI	DD hanya benar 1. lain-lain sudah baik sekali Dian :)
PPN	kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk, kurang ngecek apgar score
RESUSITASI NEONATUS	lahir ditanyakan bukan BB tapi tonus dan napas ya buka setelah basic step//mengeringkan diganti kain ya//letak dan posisi bantalan salah//VTP kompresi sambung o2 dan reservoir ya//alurnya diinget lg ya harusnya masuk epinefrin ya setelah 1 siklus kompresi tdk naik//setelah injeksi juga tdk langsung cek ya..dx benar
SIRKUMSISI	Kerjakan sesuai instruksi ya agar tidak terbuang waktunya, sebelum dibalut boleh menggunakan salep atau sofratul, edukasi kurang lengkap, edukasi makanan belum, arah anastesi blok yang sesuai anatomi adalah dari anterior ke posterior ya